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みなさんこんばんは☆

今日も本当にエネルギーの大きな動きで

超神聖でした！

というのも、今日は初めてクリスタルの子供たちと

ゆっくり話したりワークショップをするというイベントだったのですが。

子どもたちとのコラボワークショップの部屋に入った瞬間に、部屋

全体がキラキラでいっぱいで、もーーーホンマにびっくりしまた！

それはまさに新のナルニアでした！

このままこの部屋全体が上昇していってしまうんじゃないか！

アセンションまっしぐらなエネルギースポッとのような場がすでに

出来上がっていました。
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いままでにもクリスタルの子供たちが作った作品というのも見た

ことがあったけど、みんなでコラボして一つのものを作っていく

工程は創造していたよりも本当に素晴らしいものでした！

もう開始 2 秒でウルウルです！

共に参加した大人も、完全に全員が子どもに還っていて、

終始一貫して楽しいエネルギーで充満してました。

おばちゃんも元少女にもどり

おっちゃんも元少年にもどり

本当に神聖な場というのはこうして創り出すものなんだ。

エネルギースポッとは、場所ではなく、人に移ってきているという

のはこういうことなのだ・・・・って感じました。
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また、びっくりしたのは、作品や大人の質問に対してのクリスタル

の子供たちの返答も、大人顔負けな発言であること！

純粋なクリスタルの魂から発せられる一言一言は心理を突いて

いるものだということが実感されました。

僕自身はトナカイの着ぐるみで一日過ごしたのですが、やけに落

ち着くという、何とも言えない安心感で、MAX で楽しむことができ

ました♪

子どもたち以上に、楽しんでいたかもしれません。

最後に即興で子供たちのためにサンタ&トナカイ&雪だるまで出し

物をすることになったのですが、それも打ち合わせ時間1分くらい

で、一気に中今速攻チャンネルで花月をおろし、見事大成功に終

わり、本当に良かったと思います。
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そのときです。

その花月が終わってから、クリスタルの一人から

「ありがとう」

と言われました！

あれほど純粋な「ありがとう」

は今まで聞いたことがなく、もー感動で感動で

最初聞いたときは空耳かと・・・

もしくは心の中から聞こえてきた声のように感じました。

新のナルニアで一気にアセンションンしていく、皆さんの素敵な光

景は 1 日中キラキラしていて、本当に神聖なエネルギーで満ち溢
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れていました♪

という、今までに味わったことのないクリスマスを、今日は

クリスタルの子供たちと大いに満喫いたしました♪

まさと


